

Así se venden los Coches con kms rebajados para que el Cliente no reclame

Escrito por PreguntasFrecuentes - 02/08/2017 10:50

Al comprar un coche de segunda mano u ocasión, ya sea a un compraventa o concesionario, o a un particular, siempre se corre el riesgo de que los kilómetros que marca el coche no sean reales.

Para poder reclamar o denunciar por estafa es importante que se indiquen los kms que marca el coche en el momento de la entrega.

Sin embargo, una hay clausula que los vendedores añaden al contrato que impide que el cliente pueda reclamar al percatarse de la estafa. Te indicamos cuál es para que estés atento y no te la cuelen sin más.

Leer más en:

<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/08/02/asi-se-venden-los-coches-con-kms-rebajados-para-que-el-cliente-no-reclame/>

Salu2

RE: Así se venden los Coches con kms rebajados para que el Cliente no reclame

Escrito por Ivan - 23/01/2021 22:17

Comentario enviado por Ivan:

El Comprador. Me está reclamando 9000€ cuando yo le. Vendido. El coche por 5000€. Tengo. Contrato. Qe puedo hacer

RE: Así se venden los Coches con kms rebajados para que el Cliente no reclame

Escrito por tucapital.es - 25/01/2021 11:34

No te puede reclamar más de lo que te pagó. Eso sería un chiste.

Salu2.

Ivan:

El Comprador. Me está reclamando 9000€ cuando yo le. Vendido. El coche por 5000€. Tengo. Contrato. Qe puedo hacer

RE: Así se venden los Coches con kms rebajados para que el Cliente no reclame

Escrito por JOSE - 30/05/2021 07:54

Comentario enviado por JOSE:

Buenos dias, quisiera saber si puedo reclamar a un concesionario que me vendio un km 0 con 2000 km y cuando me lo entregaron el coche tenia 2300 km

=====

RE: Así se venden los Coches con kms rebajados para que el Cliente no reclame

Escrito por tucapital.es - 21/06/2021 09:44

Pero eso es muy poca cosa...

Es mejor llevarse bien con el concesionario. Le haces saber eso, y después si te ocurre algo más grave que te solucione.

Salu2.

JOSE:

Buenos dias, quisiera saber si puedo reclamar a un concesionario que me vendio un km 0 con 2000 km y cuando me lo entregaron el coche tenia 2300 km

=====